
Grundstück für die Verwirklichung Ihrer Wohn(t)räume!

Objektnummer: 5357/259

Eine Immobilie von Home to feel happy GmbH



Zahlen, Daten, Fakten

Art: Grundstück
Land: Dominikanische Republik
PLZ/Ort: 57000 Cofresi
Kaufpreis: 136.500,00 €
   

Ihr Ansprechpartner

  
  

Tanja Hengl

Home to feel happy GmbH
Grund 15 
2042 Grund

H +43 660 624 79 11  

Gerne stehe ich Ihnen für weitere Informationen oder einen Besichtigungstermin zur
Verfügung.







Objektbeschreibung

Zum Verkauf kommt ein Grundstück in einer schönen Gegend in Cofresi. 

Das Grundstück bietet viel Potenzial für die Entfaltung von individuellen Wünschen in punkto
Wohnen! 

In Hanglage befindlich sind hier 2 Etagen erlaubt. 

*Neu* Teilen Sie uns Ihre Wünsche mit, wie Sie sich Ihr Zuhause unter Palmen vorstellen und
der Baumeister plant für Sie IHR invividuelles (Tiny) Haus.

Durch die Errichtung eines durchdachten kleinen Hauses im dominikanischen Stil, welches
nach Ihren Wünschen und Vorstellungen ausgeführt wird, steht eine kostengünstige Variante
zur Verfügung! Genießen Sie hier die Kompetenz des Baumeisters bei der Planung und der
Ausführung Ihres neuen Zuhauses! 

Das benachbarte Grundstück, welches mit einer schönen Villa bebaut ist, steht ebenso zum
Verkauf. Beide Grundstücke können gemeinsam erworben werden, oder getrennt
voneinander. 

 

Nutzen Sie unseren Service und Sie erhalten professionelle Unterstützung von einem
österreichischen zertifizierten Baumeister, einer deutschsprachigen Anwältin für die
Kaufverträge UND die rechtliche Überprüfung der Gegebenheiten, sowie der Treuhändischen
Abwicklung! Umbau,- Zubau,- Neubau, Sanierungen - alles ist möglich! Es gibt viele Europäer,
die sich hier schon Ihren Platz an der Sonne gekauft haben. Viele kennen sich untereinander
und unterstützen sich bei alltäglichen Herausforderungen wie Urlaubsvertretung oder einfach
mal  nach dem Rechten sehen im Haus, wenn man in der alten Heimat wieder Zeit verbringen
möchte. 

Hier kommt einem das Netzwerk der Menschen zugute, die schon jahrelang ein Voll,- oder
Teilzeit Zuhause hier haben und bezüglich Materialien, sowie Gepflogenheiten schon viele
lehrreiche Erfahrungen sammeln durften.

 

For sale is a plot of land in a beautiful area in Cofresi.

The property offers great potential for the realization of individual housing desires!

Located on a slope, two floors are allowed here.



New Share your wishes with us regarding how you envision your home under the palms, and
the builder will design YOUR custom (Tiny) house.

By constructing a thoughtfully designed small house in the Dominican style, tailored to your
wishes and specifications, an affordable option is available! Enjoy the builder's expertise in
planning and executing your new home!

The neighboring plot, which is built with a beautiful villa, is also for sale. Both properties can be
purchased together or separately.

Take advantage of our service, and you will receive professional support from an
Austrian-certified builder, a German-speaking lawyer for the purchase contracts AND legal
verification of the conditions, as well as escrow management! Renovations, extensions, new
builds, and restorations – everything is possible! Many Europeans have already purchased
their place in the sun here. Many know each other and support each other with everyday
challenges, such as holiday cover or simply checking on the property when spending time back
in their home country.

Here, the network of people who have had a full- or part-time home here for years proves
beneficial, as they have gathered valuable experiences regarding materials and customs.
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